

Como la tecnología ayuda en la lucha contra el cambio climático y sus consecuencias¹

por Alejandro Campos Paredes

Durante las últimas décadas la sociedad ha responsabilizado a la tecnología como el culpable del cambio climático, pero, aunque es cierto que esta tiene una gran parte de la culpa, también gracias a ella hemos encontrado las mejores formas para combatir esta situación que nos preocupa a todos.

Una de las principales aportaciones son las conocidas energías renovables que la tecnología nos ha demostrado que son el futuro ya que nos llevan a un mundo en el que para poder utilizar energías no tendríamos que lastimar al planeta que tan dañado está y podríamos enfocarnos en curarlo. Otro de los beneficios sería que gracias a la tecnología ahora podemos monitorear mejor el planeta y determinar mejor que es lo que le está afectando, por ejemplo: Si los polos se estuvieran derritiendo en los años 1600 nadie se daría cuenta de eso hasta que fuera demasiado tarde, pero actualmente todos sabemos que los polos se están derritiendo aunque sea un poco y lo sabemos gracias a que los científicos tienen cientos de escáneres que monitorean cada rincón del planeta y si algo cambia lo sabemos en cuestión de días.

En conclusión, la tecnología, aunque trajo grandes consecuencias al planeta, pero gracias a ella podemos afrontar las adversidades del planeta y como seres humanos que somos no sabemos que nos prepara en el futuro, pero si sabemos que vamos a poder enfrentarlos de la mejor forma posible.

1

Beneficios de la tecnología en el medio ambiente. (2022, 2 mayo). Doonamis. <https://www.doonamis.es/como-afecta-la-tecnologia-al-medio-ambiente-el-lado-positivo/>

Toro, R. (2021, 14 enero). *¿Cómo ayuda la tecnología al medio ambiente?* Nueva ISO 14001. <https://www.nueva-iso-14001.com/2021/01/como-ayuda-la-tecnologia-al-medio-ambiente/>